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Da können wir uns schon mal drauf einstellen glaube ich

Zitat 

Es scheint, als könnte im Rechtezyklus 2021 bis 2025 Vieles so bleiben, wie es ist. Auch
eine sonderliche Ausweitung des Spieltags sieht Seifert mit Verweis auf die aktuell
schon sieben Spielzeiten (von denen aber nur fünf regelmäßig genutzt werden), nicht
kommen.

Natürlich sei aber nicht auszuschließen, dass man irgendwann einmal
spanische Verhältnisse habe. In Spanien werden alle zehn Erstliga-Spiele an
zehn unterschiedlichen Terminen angepfiffen. Seifert erklärte, dass jetzt schon
erste Gespräche mit (möglichen) Medienpartnern stattfinden würden. In solchen
Gesprächen wird grob das Interesse und die Idee hinter eine Bewerbung abgeklappert.
Auf Grundlage dieser Gespräche werden dann letztlich auch die zu vergebenen
Rechtepakete und Anstoßzeiten festgezurrt.
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